

Seifenspender Soap Dispenser



DE **Gebrauchsanleitung**

EN **Operating instructions**

DE Gebrauchsanleitung

Liebe Kundin, lieber Kunde,
wir freuen uns, dass du dich für unseren MAXXMEE Automatischen Seifenspender entschieden hast. Dank der drei Dosierstufen kann die Ausgabemenge individuell angepasst werden. Das Produkt eignet sich auch für Desinfektionsmittel und ist durch die kontaktlose Bedienung besonders hygienisch. Solltest du Fragen zum Produkt sowie zu Ersatz-/Zubehörteilen haben, wende dich an den Kundenservice über unsere Website: www.dspro.de/kundenservice

Wir wünschen dir viel Freude an deinem MAXXMEE Automatischen Seifenspender.

Informationen zur Gebrauchsanleitung

Lies vor dem ersten Gebrauch des Produktes diese Gebrauchsanleitung sorgfältig durch und bewahre sie für spätere Fragen und weitere Nutzer auf. Sie ist ein Bestandteil des Produktes. Hersteller und Importeur übernehmen keine Haftung, wenn die Angaben in dieser Gebrauchsanleitung nicht beachtet werden.

SYMBOLE



Gefahrenzeichen: Dieses Symbol zeigt mögliche Gefahren an. Die dazugehörigen Sicherheitshinweise aufmerksam lesen und befolgen.



Ergänzende Informationen



Gebrauchsanleitung vor Verwendung lesen



Schaltzeichen für Gleichstrom

SIGNALWÖRTER

WARNUNG warnt vor möglichen schweren Verletzungen und Lebensgefahr

HINWEIS warnt vor Sachschäden

BESTIMMUNGSGEMÄßER GEBRAUCH

- Das Produkt ist zur automatischen dosierten Ausgabe von Flüssigseife, Desinfektionsgel o.Ä. bestimmt.
- Das Produkt ist kein Spielzeug! Kinder müssen beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Produkt spielen.
- Das Produkt ist für den privaten Gebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung konzipiert.
- Das Produkt nur wie in der Gebrauchsanleitung beschrieben nutzen. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.

SICHERHEITSHINWEISE



WARNUNG – Verletzungsgefahr!

- Kinder und Tiere vom Verpackungsmaterial fernhalten! Es besteht Erstickungsgefahr.
- Batterien können bei Verschlucken lebensgefährlich sein. Batterien und Produkt für Kinder und Tiere unerschwingbar aufbewahren. Wurde eine Batterie verschluckt, muss sofort medizinische Hilfe in Anspruch genommen werden. Es besteht Verätzungsgefahr durch Batteriesäure.
- Sollte eine Batterie auslaufen, Körperkontakt mit der Batteriesäure vermeiden. Schutzhandschuhe tragen. Bei Kontakt mit Batteriesäure die betroffenen Stellen sofort mit reichlich klarem Wasser spülen und umgehend medizinische Hilfe in Anspruch nehmen. Es besteht Verätzungsgefahr durch Batteriesäure.

HINWEIS – Risiko von Material- und Sachschäden

- Nur den in den technischen Daten angegebenen Batterietyp verwenden.
- Immer alle Batterien ersetzen. Niemals verschiedene Batterie-Typen, -Marken oder Batterien mit unterschiedlicher Kapazität verwenden. Beim Batterietausch auf die Polarität (+/-) achten.
- Batterien aus dem Produkt herausnehmen, wenn sie verbraucht sind oder das Produkt länger nicht benutzt wird. So werden Schäden vermieden, die durch Auslaufen entstehen können.

- Eine ausgelaufene Batterie sofort aus dem Produkt nehmen.
- Das Produkt an einer sicheren Stelle auf einem trockenen Untergrund aufstellen.
- Das Produkt nicht in Wasser tauchen! In das Produkt darf keine Flüssigkeit eindringen (Behälter ausgenommen).
- Das Produkt vor Hitze, offenem Feuer, direktem Sonnenlicht, Minustemperaturen und Stößen schützen. Das Batteriefach zusätzlich vor lang anhaltender Feuchtigkeit und Nässe schützen.
- Niemals ätzende oder scheuernde Reinigungsmittel verwenden. Diese können die Oberfläche beschädigen. Das Produkt bei Bedarf mit einem feuchten Tuch abwischen.
- Nur Original-Zubehörteile des Herstellers verwenden, um die Funktionsweise des Produktes nicht zu beeinträchtigen und eventuelle Schäden zu verhindern.
- Keine Veränderungen am Produkt vornehmen. Nicht versuchen, es eigenständig zu reparieren oder Teile zu ersetzen. In Schadensfällen den Kundenservice kontaktieren.

LIEFERUMFANG

1 x Seifenspender 1 x Gebrauchsanleitung

Den Lieferumfang auf Vollständigkeit und die Bestandteile auf Transportschäden überprüfen. Bei Schäden nicht verwenden, sondern den Kundenservice kontaktieren. Eventuelle Folien, Aufkleber oder Transportschutz vom Produkt abnehmen. **Niemals das Typenschild und eventuelle Warnhinweise entfernen!**



Zusätzlich sind 4 Batterien (1,5 V; AAA) nötig. Diese sind nicht im Lieferumfang enthalten.

TECHNISCHE DATEN

Artikelnummer: 09850
 Modellnummer: BL-242A
 Spannungsversorgung: 6 V (4x 1,5 V-Batterie; AAA)
 Kapazität Behälter: max. 250 ml
 Dosiermenge: ca. 0,6 ml; ca. 1,6 ml; ca. 2,4 ml
 ID Gebrauchsanleitung: Z 09850 M DS V1 0520 dk



PRODUKTÜBERSICHT



- Deckel
- Behälter
- Standfuß
- Batteriefach (auf der Unterseite)
- Kontrollleuchte und Sensor
- Seifenausgabe
- Ein-/Ausschalter

BATTERIEN EINLEGEN / WECHSELN

Beachten!

- Die Batterien einsetzen, bevor Flüssigseife o.Ä. in den Behälter gefüllt wird, damit diese nicht versehentlich ausläuft.
- Beim Ersetzen der Batterien bei einem bereits gefüllten Behälter darauf achten, dass der Deckel verschlossen ist.

Vor dem Einlegen der Batterien prüfen, ob die Kontakte im Produkt und an den Batterien sauber sind, und diese ggf. reinigen.

- Die Verriegelung des Batteriefachdeckels zum Batteriefachdeckel drücken und diesen abnehmen.
- Gegebenenfalls die verbrauchten Batterien entnehmen und 4 neue Batterien (1,5 V; AAA) einlegen. Dabei auf die korrekte Polarität (+/-) achten. Die Kontrollleuchte (5) blinkt einmal auf.
- Den Batteriefachdeckel einsetzen und herunterdrücken. Er muss hörbar einrasten.

Bei nachlassender Leistung des Produktes die Batterien ersetzen.

BEHÄLTER BEFÜLLEN

Beachten!

- Desinfektionsmittel mit hohem Alkoholgehalt mit Wasser verdünnen, um Produktschäden zu vermeiden.
- Keine Sprüh- oder Schaumseife, kein Peelinggel oder ein anderes Gel mit festen Partikeln verwenden. Dies könnte zur Verstopfung der Seifenausgabe führen.

- Den Deckel (1) gegen den Uhrzeigersinn drehen, um ihn zu entriegeln, und herausziehen.
- Flüssigseife o.Ä. in den Behälter (2) füllen.
- Den Deckel einsetzen und im Uhrzeigersinn drehen, um ihn zu fixieren. Dabei darauf achten, dass die höhere Seite des Deckels nach vorne zeigt und die Rastnasen am Behälter in den Aussparungen am Deckel sitzen.

GEBRAUCH

Das Produkt verfügt über drei verschiedene Dosierstufen. Diese wie folgt einstellen:

- Den Ein-/Ausschalter (7) kurz drücken, bis die Kontrollleuchte (5) einmal aufleuchtet. Die Dosiermenge 1 ist eingestellt (ca. 0,6 ml).
- Den Ein-/Ausschalter kurz drücken, bis die Kontrollleuchte zweimal aufleuchtet. Die Dosiermenge 2 ist eingestellt (ca. 1,6 ml).
- Den Ein-/Ausschalter kurz drücken, bis die Kontrollleuchte dreimal aufleuchtet. Die Dosiermenge 3 ist eingestellt (ca. 2,4 ml).

Die Handfläche unter die Seifenausgabe (6) halten. Der Sensor (5) erfasst die Bewegung und startet die Ausgabe der eingestellten Dosiermenge.



Nach dem Befüllen des Behälters oder wenn das Produkt längere Zeit nicht benutzt wurde, muss ggf. mehrmals die Handfläche unter die Seifenausgabe gehalten werden, bis die Flüssigseife herausläuft.

Den Ein-/Ausschalter ca. 3 Sekunden drücken, um das Produkt vollständig auszuschalten. Die Kontrollleuchte leuchtet einmal kurz auf und erlischt wieder.

ENTSORGUNG



Das Verpackungsmaterial umweltgerecht entsorgen und der Wertstoffsammlung zuführen.



Batterien sind vor der Entsorgung des Produktes zu entnehmen und getrennt vom Produkt an entsprechenden Sammelstellen zu entsorgen.



Dieses Produkt unterliegt der europäischen Richtlinie 2012/19/EU für Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE). Dieses Produkt nicht als normalen Hausmüll, sondern umweltgerecht über einen behördlich zugelassenen Entsorgungsbetrieb entsorgen.

Alle Rechte vorbehalten.



EN Operating Instructions

Dear Customer,

We are delighted that you have chosen our MAXXMEE automatic soap dispenser. Thanks to the three dosing levels, the quantity dispensed can be individually adjusted. The product is also suitable for disinfectant and is particularly hygienic thanks to contactless operation.

If you have any questions about the product and about spare parts/accessories, contact the customer service department via our website: www.dspro.de/kundenservice

We hope you have a lot of fun with your MAXXMEE automatic soap dispenser.

Information About the Operating Instructions

Before using the product for the first time, please read through these operating instructions carefully and keep them for future reference and other users. They form an integral part of the product. The manufacturer and importer do not accept any liability if the information in these operating instructions is not complied with.

SYMBOLS

Danger symbol: This symbol indicates possible dangers. Read the associated safety notices carefully and follow them.

Supplementary information

Read operating instructions before use

Symbol for direct current

SIGNAL WORDS

WARNING warns of possible serious injuries and danger to life

NOTICE warns of material damage

INTENDED USE

- The product is intended to be used for the automatic metered dispensing of liquid soap, disinfectant gel or a similar substance.
- The product is not a toy! Children must be supervised to ensure that they do not play with the product.
- The product is designed for personal use only and is not intended for commercial applications.
- The product should only be used as described in the operating instructions. Any other use is deemed to be improper.

SAFETY NOTICES

WARNING – Danger of Injury!

- Keep children and animals away from the packaging material! There is a danger of suffocation.
- Batteries can be deadly if swallowed. Batteries and the product should be kept out of the reach of children and animals. If a battery is swallowed, immediate medical attention must be sought. There is a danger of burns from battery acid.
- If a battery leaks, avoid physical contact with the battery acid. Wear protective gloves. If you touch battery acid, rinse the affected areas with abundant clear water straight away and seek medical assistance immediately. There is a danger of burns from battery acid.

NOTICE – Risk of Damage to Material and Property

- Use only the battery type specified in the technical data.
- Always replace all batteries together. Never use batteries of different types or brands, or batteries with different capacities. Pay attention to the correct polarity (+/-) when replacing batteries.
- Take the batteries out of the product when they are dead or if you will not be using the product for a prolonged period. This will prevent any damage that might occur if a battery leaks.
- Remove a dead battery from the product immediately.
- Set up the product in a secure place on a dry surface.

- Do not immerse the product in water! No liquid must get into the product (apart from the container).
- Protect the product from heat, naked flames, direct sunlight, sub-zero temperatures and impacts. Also protect the battery compartment from persistent moisture and wet conditions.
- Never use any caustic or abrasive cleaning agents. These may damage the surface. Wipe down the product with a damp cloth if necessary.
- Use only original accessories from the manufacturer in order to guarantee that there is no interference that may prevent the product from working and to avoid possible damage.
- Do not make any modifications to the product. Do not attempt to repair it yourself or to replace any individual parts. In the event of any damage, contact the customer service department.

ITEMS SUPPLIED

1 x soap dispenser 1 x operating instructions

Check the items supplied for completeness and the components for transport damage. If you find any damage, do not use the product but contact our customer service department. Remove any possible films, stickers or transport protection from the product. **Never remove the rating plate and any possible warnings!**

Four batteries (1.5 V; AAA) are also required. These are not supplied with the product.

TECHNICAL DATA

Article number: 09850
 Model number: BL-242A
 Voltage supply: 6 V (4 x 1.5 V battery; AAA)
 Capacity of container: max. 250 ml
 Quantity dispensed: approx. 0.6 ml; approx. 1.6 ml; approx. 2.4 ml
 ID of operating instructions: Z 09850 M DS V1 0520 dk

PRODUCT OVERVIEW



- 1 Lid
- 2 Container
- 3 Base
- 4 Battery compartment (on the bottom)
- 5 Control lamp and sensor
- 6 Soap outlet
- 7 On/Off switch

INSERTING / REPLACING BATTERIES

Please Note!

- Insert the batteries before liquid soap or a similar substance is poured into the container so that it does not accidentally leak.
- If the batteries are replaced when the container has already been filled, make sure that the lid is sealed shut.

Before inserting the batteries, check whether the contacts in the product and on the batteries are clean, and clean them if necessary.

1. Press the locking catch of the battery compartment lid towards the battery compartment lid and take it off.
2. Remove the dead batteries if necessary and insert four new batteries (1.5 V; AAA). Pay attention to the correct polarity (+/-). The control lamp (5) flashes once.
3. Insert the battery compartment lid and press it down. It must engage audibly.

Replace the batteries if the power of the product starts to wane.

FILLING THE CONTAINER

Please Note!

- Dilute disinfectant that has a high alcohol content with water to prevent any damage to the product.
- Do not use any spray soap or foaming soap, peeling gel or another gel containing solid particles. This could cause a blockage of the soap outlet.

1. Twist the lid (1) anticlockwise to unlock it and pull it off.
2. Pour liquid soap or a similar substance into the container (2).
3. Insert the lid and twist it clockwise to fix it in place. When you do this, make sure that the taller side of the lid is facing forwards and the locking lugs on the container fit in the recesses on the lid.

USE

The product has three different dosing levels. Adjust them as follows:

- Briefly press the On/Off switch until the control lamp (5) lights up once. Dosing quantity 1 is set (approx. 0.6 ml).
- Briefly press the On/Off switch until the control lamp lights up twice. Dosing quantity 2 is set (approx. 1.6 ml).
- Briefly press the On/Off switch until the control lamp lights up three times. Dosing quantity 3 is set (approx. 2.4 ml).

Hold the palm of your hand under the soap outlet (6). The sensor (5) registers the movement and starts to dispense the dosing quantity that is set.

After filling the container or if the product has not been used for a prolonged period, it may be necessary to hold the palm of your hand under the soap outlet several times before the liquid soap runs out.

Press the On/Off switch for approx. 3 seconds to fully switch off the product. The control lamp briefly lights up once and then goes out again.

DISPOSAL

Dispose of the packaging material in an environmentally friendly manner so that it can be recycled.

Batteries should be removed before disposing of the product and disposed of separately from the product at suitable collection points.

This product is governed by the European Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic equipment (WEEE). Do not dispose of this product as normal domestic waste, but rather in an environmentally friendly manner via an officially approved waste disposal company.

All rights reserved.

Kundenservice / Importeur | Customer Service / Importer:

DS Produkte GmbH, Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin
Deutschland | Germany
Tel.: +49 38851 314650*

*Anruf in das deutsche Festnetz zum Tarif Ihres Anbieters.
Calls to German landlines are subject to your provider's charges.